
Pièces 6 Pièces

Superficie 129 m²

Référence 2808

Prix 660 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Au coeur du village médiéval du Haut-de-Cagnes cette maison est située dans une

ruelle pittoresque et accessible en voiture. L'aéroport de Nice et la mer sont à 10

minutes  seulementPremier  niveau:  cuisine  équipée,  salle  à  manger  et  salon  avec

cheminée, salle de douche, espace buanderiesecond niveau:4 chambres, une salle

de bains et charmante terrasse avec vues mer et villageGarage pour deux voitures,

caveLes informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles

sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In the heart of the medieval village of the Haut-de-Cagnes, this house is located in a

typical little street reachable by car. International Nice airport and the seaside are at

only 10 minutes.First level: kitchen fully equiped, dining room, and living room with

fireplace,  shower  room,  a  space  for  laundry.Second  level:  4  bedrooms,  one

bathrooms  and  a  charming  terrace  with  sea  and  village  viewsGarage  for  2  cars,

cellarInformations on the risks to which this property is exposed are available on the

site Georisques : www.georisques.gouv.fr

MINASSIAN ESTATE

96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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